Bienvenidos a la "**Prédica del Domingo**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton, Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor Dale Lewis.

La prédica del domingo se titula: "Qué clase de amor"

Se enfocará: 1 Juan 2:28-1 Juan 3:3

¿Sabes la clase de Amor que has recibido?

1 Juan 2:28-3:3

"Qué clase de amor"

- I. Introducción
- II. Versículos 28-29 Permanecer, aparecer y avergonzarse
- III. Versículos 3:1-3 Hijos de Dios

I. Introducción

En 1 Juan Capítulo 2:28 es un versículo "puente" cuando el apóstol Juan vincula lo que quiere escribir a continuación con lo que ha estado diciendo hasta ahora. Entonces, este versículo es una mirada hacia atrás y hacia adelante.

En 1 Juan 2:28-1 Juan 3:3 la palabra de Dios nos dice:

"Y ahora, hijos, permaneced en Él, para que cuando se manifieste, tengamos confianza y no nos apartemos de Él avergonzados en su venida. Si sabéis que Él es justo, sabéis también que todo el que hace justicia es nacido de Él. Mirad cuán gran amor nos ha otorgado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; y eso somos. Por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a Él. Amados, ahora somos hijos de Dios y aún no se ha manifestado lo que habremos de ser. Pero sabemos que cuando Él se

manifieste, seremos semejantes a Él porque le veremos como Él es. Y todo el que tiene esta esperanza puesta en Él, se purifica, así como Él es puro".

El punto de esto es que el Apóstol ofrece qué beneficios hubo en tomar "*las triples pruebas*" de un creyente (obediencia, amor y verdad). Él hace esto antes de escribir acerca de "*ser un verdadero hijo de Dios*" en una relación con Dios.

II. 1 Juan 2: 28-29 Permanecer, aparecer y avergonzarse

Note que en el versículo 28, Juan usa tres palabras que son ventajas para los creyentes que han pasado la prueba de la comunión con Dios. Las tres palabras son: PERMANECER,

APARECER (MANIFIESTE), y AVERGONZADO!

A. *PERMANECER*: Esta es la exhortación principal que Juan llama a los creyentes a "*quedarse donde están*"! El llamado del creyente en la madurez y su avance es "*QUEDARSE QUIETO*". "Quédate quieto", creyendo la verdad, "quedarse quieto" en vivir esta verdad hacia los demás en amor, "quedarse quieto" en obedecer la verdad muriendo al egocentrismo.

Si los cristianos descubrimos que no tenemos comunión con el Señor, jentonces sabremos que nos hemos "APARTADO" de Dios cuando deberíamos habernos "QUEDADO"! ¡El llamado de Dios a cada creyente es quedarse en casa con Jesús! Cuando el mundo te llame a salir a las tentadoras baratijas del sistema mundial, ¡diles que preferirías quedarte en casa con Jesús!

¡Qué gozo es permanecer en Su Vida, Su Palabra, y en Su gracia. El Señor ha hecho que sea sencillo "quedarse en casa" con Él, ya que nos ha dado Su Espíritu y Su palabra dentro de nosotros y con estos en su lugar tenemos: *Protección para cada peligro, poder sobre cada debilidad, paz**
sobre toda confusión , y permanencia sobre el estado de incertidumbre en el mundo!

B. APARECER (MANIFESTARSE): Note que Juan escribe, "CUANDO, Él aparezca (manifieste)" no "SI Él aparece". Juan afirma que el regreso de Cristo es un HECHO; una certeza de la expectativa. Como esto se relaciona con la triple prueba que hemos tomado, esto recuerda al creyente que cualquier prueba de este tipo que se haga ahora es para asegurarse de que tu vas a APROBAR EL EXAMEN FINAL!

Está claro que Juan quería que esta exhortación del pronto regreso de Jesús produjera "confianza" ¡En el presente!. Esta palabra "confianza" en el idioma Griego original significa "libertad de expresión" y habla de una verdadera amistad en comunión con Dios que nos permite hablar con Él en perfecta honestidad y franqueza. ¡Sugiere que cuando veamos a Jesús no tendremos nada que esconder, nada de lo que nos avergoncemos ya que ya lo hemos quitado todo del camino antes de haberlo visto cara a cara!

C. <u>AVERGONZADO</u>: ¡El contexto de esta palabra "Avergonzado" es específico ya que Juan dice que tal "dolor por nuestra infidelidad" está relacionado con Su venida! Juan NO está hablando de la pérdida de la salvación, en cambio él habla de la PÉRDIDA de alegría que un novio o novia puede sentir en su boda sabiendo que le ha sido infiel al amor de su vida que le había sido amorosamente fiel!.

Juan quiere que sus lectores piensen en esto antes de que se desvíen del perfecto amor de Jesús para que puedan elegir AHORA quedarse en casa con ÉL!

1 Juan 2: 29: Aquí es donde Juan comienza a retomar un nuevo pensamiento en su carta que es ser "El hijo de Dios nacido de Él"! Entonces, lo que Juan aborda aquí es el tema de que los verdaderos creyentes son "hijos de Dios", que es diferente del nacimiento natural, ya que nuestro nuevo nacimiento es una "regeneración" por el poder de Dios a través de la obra de Su Hijo por Su Espíritu!.

¡El resultado de esto es que Dios, a través de nuestra adopción, nos ha dado Su naturaleza! Notaremos este trabajo "regenerador" de Dios en nosotros basado en dos marcas distintas:

- <u>Conocimiento</u>: Dos veces en este versículo Juan usa la palabra conocer. Este conocimiento es tanto absoluto como experimentado, ya que tenemos una doble comprensión:
 - a. Primero, tenemos un conocimiento absoluto que solo se refuerza a través de la experiencia de Aquel que es el único justo: ¡El Señor!
 - b. En segundo lugar, sabemos nuevamente, tanto absoluta como experimentalmente, que tal encuentro con Jesús, quien es el único justo, es de naturaleza transformadora si

verdaderamente hemos nacido de nuevo. ¡La prueba suprema del NUEVO NACIMIENTO es la evidencia viva de Jesús en nuestra vida! Debe verse la justicia de Jesús en nuestros pensamientos, palabras y obras. Sin Sus rasgos vistos en nosotros entonces no hay posibilidad de que nazcamos de Dios.

¡Para afirmar que Dios es nuestro Padre, debemos compartir el ADN de Su carácter!

2. <u>Vida</u>: Juan aclara esto mediante el uso de las palabras "<u>practica la justicia</u>" y no solo <u>"una</u> <u>profesión de justicia</u>". Los que estén "vivos" se parecerán a Jesús QUIEN está vivo! Será nuestra práctica.

No podemos reclamar una obra transformadora si no hay evidencia de transformación. ¡Vida donde antes había muerte, amor donde antes había odio, verdad donde antes se había confiado en la mentira!

III- 1 Juan 3:1-3 Hijos de Dios

En 1 Juan 3 habla de la obra transformadora de Dios en el creyente desde tres puntos de vista:

- 1. 1 Juan 3: 1 lo que nosotros somos
- 2. 1 Juan 3: 2 *lo que nosotros seremos*
- 3. 1 Juan 3:3 lo que nosotros deberíamos ser

1 Juan 3:1: *lo que nosotros <u>somos</u>*: "*Mirad qué amor nos ha dado el Padre*". Juan ahora irrumpe con la asombrosa proclamación de seguridad de aquellos que han pasado la triple prueba de que en verdad "somos hijos de Dios". El primer punto que hace es con respecto a nuestro nuevo nacimiento, ya que somos "*Concebido en su amor*".

El amor del Padre por nosotros es "único" y es "único y fuera de este mundo". Cuando todavía éramos sus enemigos, Él Nos amó y envió a Su Hijo a morir por nosotros. Todo el plan de salvación comienza con el Amor de Dios. Fue "otorgado"; NO ganado o merecido. El amor de Jesús por nosotros es un regalo directo de nuestro Padre celestial. Este amor es mostrado,dado,exhibido, e impartido. Es este regalo solamente que nos ha permitido ser llamados "hijos de Dios"! Esta realización tiene dos pensamientos conectados con ella:

a. Algunos textos añaden las palabras "<u>Y somos</u>" después de las palabras "Mirad qué amor nos ha dado el Padre". Esto indica que tal verdad debe ser experimentada en nuestra conciencia de nuestra nueva vida y cómo ha llegado a ser.

¡Es una revelación personal del amor abrumador de Dios hacia nosotros que no tiene nada que ver con nosotros y todo que ver con ÉL!

b. En segundo lugar, esas palabras "<u>Y somos</u>" sugieren que una vez que nos damos cuenta de esta verdad, no podemos ayudarnos a nosotros mismos, ya que debemos compartir esa verdad con todos. Somos testigos de la bondad de Dios hacia quienes nos rodean.

Juan dice, "*Por eso el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él.*." Esto nos dice que una relación basada completamente en la obra de Dios y no en los objetos de Su amor (nosotros) no será aceptada ni comprendida por aquellos con quienes queremos compartir Su amor. El mundo no puede entender el amor de Dios y la maravillosa adopción que es la vida del creyente porque esas cosas sólo se pueden discernir espiritualmente según 1 Corintios 2:14. Los Hijos de Dios son irreconocibles para la gente del mundo a menos que sea a través de la obra del Espíritu de Dios.

¡La naturaleza divina de Dios no los atraerá a Su amor aparte de la obra del Espíritu de Dios a través de ella!

No debemos deprimirnos o desanimarnos por esto ya que ellos tuvieron la misma respuesta hacia Jesús en Su vida terrenal. Aunque conocían a su familia,incluso inicialmente no reconocieron la relación divina de Jesús con el Padre.

1 Juan 3:2:*lo que nosotros <u>seremos</u>:* Incluso más allá de la alegría asombrosa de ser hijos de Dios "*ESO NO ES TODO*", <u>hay más por venir</u>. esto es por la *falta de experiencia* hay una gloria *desconocida* que espera el Hijo de Dios.

Más allá de nuestra de capacidad de concebir nadas más alto que nuestro privilegio actual, Sin embargo, Juan declara la realidad de un grado "superior" entre el presente y nuestra condición futura.

Se mejorará radicalmente más allá de nuestra imaginación, mientras que nuestra posición como sus hijos no cambiará, lo que significa que estamos en el lugar correcto ahora y deberíamos poder disfrutar de nuestra posición en el presente mientras esperamos el cambio en nuestra condición en el futuro.

Juan nos dice dos cosas que podemos "saber" de este cambio en nuestra condición: "pero sabemos que cuando Él se manifieste, seremos semejantes a Él, porque lo veremos tal como Él es."

- 1. Primero, Juan nos deja saber el momento de tal cambio en nuestra condición como será "cuando Él se manifieste".
- 2. Segundo, Juan nos dice qué condición habrá cambiado "seremos como Él".
- 3. En tercer lugar, Juan revela que tal condición fue posible porque "le veremos tal como es".

- 1 Juan 2: 3:*lo que nosotros <u>deberíamos ser</u>*: El versículo final que veremos hoy es lo que los dos anteriores deberían producir en el creyente ahora. El hecho de que seamos hijos de Dios debe producir dos resultados particulares en la vida de cada creyente.
 - 1. <u>Incentivo a la pureza</u>: "Todo aquel que tiene esta esperanza en El, se purifica".

 ¡Aquellos que han llegado al amor de Cristo donde ven quiénes son ahora, en quiénes se convertirán querrán vivir como lo hizo Jesús AHORA! La pureza no es una opción; es una necesidad de transformación. Nosotros no trabajamos en la pureza para ser amados por Dios; somos amados por Dios lo que nos hace querer disfrutar aún más de su amor por lo que buscaremos ser puros!
 - 2. <u>Estándar de pureza</u>: "así como Él es puro". El estándar de pureza no se compara con nuestros hermanos y hermanas; se compara con el mismo Jesús. Debemos imitar a Jesús, nuestra consideración constante, cada pensamiento nuestro con respecto a nuestro comportamiento debe ser como Jesús.

Como Hijos de Dios, notamos que la vida en Cristo fue: <u>Concebida en el amor de Dios</u>, es <u>marcada por nuestra lealtad hacia Él</u> y va a <u>culminar a nuestra semejanza de El</u>!

Ese ha sido el pastor Dale Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a <a href="maintenants-orange-ora